

佳 作

「2Aしんぼつ」

芽室町立芽室西中学校 2年A組

中学生で最も大切な学習について、中間テストを題材に書いています。意識喚起のための気持ちや伝わってきます。またまだ余力があると思いますので、新聞としてのレイアウトや文字にも工夫をしてよりわかりやすく伝えられる紙面作りができるとなおよいです。

佳 作

「メモリー」

芽室町立芽室西中学校 2年B組

自分たちの気持ちを記事の中に盛り込み、文章にして発信しています。クラスに向けて情報を提供する役割をしっかりと果たした内容です。今後は、新聞の形式を意識した紙面構成（レイアウトなど）を意識するとなお読みやすい紙面になると思います。

優 秀 賞

「疾風」

音更町立緑南中学校 3年A組

修学旅行から効果的な勉強法、地球温暖化やお金の紙幣のことなど、バラエティに富んだ記事で構成された読む気にさせる新聞です。特に、色使いと地紋のドットが丁寧で見た目にも賑やかで楽しさを感じます。効果的な勉強法やゲームをすると学力が落ちる？という記事は、さすが3年生！と思わせる内容です。

優 秀 賞

「飛翔」

音更町立緑南中学校 3年D組

見出しの字体や地紋がとても丁寧で工夫が見られます。また、イラストがワンポイントになりとても目を引きます。また、記事の内容がたいへんよく考えられており、中3生としての視点と息が伝わってきます。さらに、色の配置がセンスよく、誰しもが読みたいと思う新聞です。

◆中学校

学級新聞 3年生の部

講評 十勝中学校文化連盟新聞専門部部长 福留 克志

最優秀賞

「軒昂」

音更町立緑南中学校 3年B組

全体的に落ち着いた雰囲気を読みやすい新聞に仕上がりました。色使いのセンスが抜群です。また、写真を入れたり、グラフを入れたり工夫があり、メリハリをつけています。記事の内容も中学校最高学年としての視点でしっかりと丁寧に書かれており、総合的に見て、完成度の高い新聞です。

優 良 賞

「希望」

音更町立緑南中学校 3年C組

レイアウトが読みやすく、自然に流れる感じになっているのは好感がもたれます。また、3年生として受験を意識した記事もあり、身近な話題から広く社会的な記事までバラエティに富んだ内容で目を引きまします。ただ、トップ記事の見出しの地紋の色合いが目立ち過ぎる状況です。もう少し薄くドットにしてみるといいと思います。